

Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout. ... Puis il verse de l'eau dans un bassin. Alors il se mit à laver les pieds des disciples. Jn 13,1+5

Impatients, nous attendons d'être libres.

Libres de faire des rencontres. Libres de revoir enfin à nouveau des gens, de pouvoir les prendre dans nos bras, d'aller travailler normalement, de profiter des congés, de partir en vacances. Impatients, nous nous réjouissons de célébrer ensemble des messes et de recevoir à nouveau le corps du Christ! Comme tout sera merveilleux, après la crise!

Impatients, d'autres attendent aussi de trouver enfin le bon partenaire, de vivre enfin sans souffrances, d'avoir enfin un travail et suffisamment à manger, de ne plus être en fuite, de trouver la paix. Nous avons tous des désirs impatients.

Celui qui désire Jésus, rencontre celui qui lave les pieds. Aucun service à autrui ne le rebute. Il s'agenouille et aide. Celui qui désire Jésus, rencontre celui qui accueille corps et âme, qui accueille la vie. Aucun cadeau n'est trop beau à ses yeux pour autrui. Il partage le pain et s'offre lui-même.

Felix Gmür, évêque de Bâlel

Prière

Seigneur Jésus-Christ, nous désirons te rencontrer, t'aimer dans nos semblables, te recevoir dans la communion. Laisse ce désir impatient porter ses fruits en nous. Amen.

